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今年以来，孟津县积极创
新载体，推行一职双责、多岗锻
炼干部的管理方法，引导党员
干部既要干好本职工作，又要
服务好县委中心任务。该县通
过派出开放招商、服务项目建
设、挂职企业锻炼、开展后进村
整顿等多种手段，把好钢用在
刀刃上，不但提高了党员干部
驾驭经济社会发展的综合素
质，也为县域经济跨越式发展
提供了人才支持和组织保障。
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孟津新闻

本报讯 孟津县城关镇党委、镇政府积极落实开放
招商“百日会战”计划及开放招商“二分之一”工作法，
结合当地交通区位、资源禀赋、产业发展等优势，围绕
提升传统产业、培育主导产业，有针对性地采取点对点
招商、以商招商、产业链招商等措施，引得“凤凰”来。

“百日会战”开展以来，该镇先后引进投资12.3亿
元的创宏城市综合体、投资5.5亿元的中心商务区、投
资3.6亿元的河洛都汇朋联国际购物中心及九泉生态
园、龙翔商贸开发、易弘发农贸超市等一批好项目，项
目投资总额达31亿元。今年前三季度，城关镇共引进
5000 万元以上项目 16 个、亿元以上项目 15 个，引进
县域外资金40.3亿元，占全年目标5.2亿元的775%。

目前，该县正抓紧兴建的投资 35 亿元乙二醇项
目，预计年底前可实现“点火”。该项目正式投产后，预
计年利税达4.5亿元；投资5亿元的新城科技园基础设
施建设项目已完成规划设计，河图西路已经开工建设；
投资1.5亿元的瀍阳工业园区基础设施项目，已采取
BT模式开工建设；新城科技园金谷路、会盟大道西段
也将于近期开工……这一系列项目的实施和建成，将
为加快县城的产业和人口集聚奠定坚实基础。

（郑战波 王文娟）

城关镇积极实施项目建设
推动产业集聚

围绕开放招商
打好“百日会战”

本报讯 孟津县强力推进各类企业劳动争议调解
组织建设，目前已建立劳动争议调解组织254个，全县
劳动争议调解组织网格已初步形成。

该县不断加大对从事劳动争议调解工作人员的培
训力度，先后组织培训13场，培训人员1000余人次；
积极加强县人社局、法院、工会、仲裁委等部门之间的
沟通衔接，先后召开工作例会14次，共同研究解决疑
难问题。同时，建立了劳动争议快审速裁制度，简易劳
动争议案件的结案时间平均缩短为20天，与国家法定
45天内结案相比缩短了25天。

今年以来，该县先后受理劳动争议案件113件，调
解88件，调解结案率78%，法定时效结案率达100%，
为当事人追缴社会保险费、经济补偿等共计 1264.31
万元。 （许富超 张亚静）

劳动争议案件法定时效结案率100%

强化调解工作
形成组织网格

■驻地招商引项目
孟津县城关镇青年干部韩新伟、常

袋镇青年干部韩新望到上海浦东新区驻
地招商，从其先进的招商服务理念、个性
化的考核机制和“经营政府”的品牌思维
入手，积极学习、汲取沿海地区的发展经
验，深入工业园区和重点企业第一线，积
极寻觅项目引资线索，促进了本地优势
产业与上海优势企业的有效对接。今年
以来，该县成立了9个专业招商组，先后

派出 20 多名年轻干部前往上海、京津、
浙江、江苏、福建和广东开展驻地招商，
洽谈、对接、跟踪项目。同时，遴选了10
名优秀党员干部前往沿海发达地区进行
锻炼，接受市场经济最前沿新观念、新知
识的熏陶，学习和掌握开放招商的新方
法和新技巧，为党员干部增强经济工作
能力、提高服务项目工作水平提供了广
阔的空间和优越的平台。

■服务项目当专员
该县公路局青年干部李涛被派到洛

阳空港产业集聚区任项目专员以来，认真
钻研项目引资和服务企业政策，积极协调
县直有关部门加快鼎信药业物流中心、中
收现代农装、金辉机械等项目的手续办理
工作，协调督促中电华科、无机纤维等项
目尽快落地，既当项目的“贴身保姆”，又
负责项目所在地的政策宣传和答疑释惑
工作，有效推进了项目建设。今年以来，
该县共选派了 20 名项目专员和 10 余名
业务能力强的青年干部到华阳产业集聚
区、空港产业集聚区、洛阳循环经济园区、
洛北现代服务业集聚区等招商项目建设
一线，实行首席服务领办措施代办各种手
续，处理影响项目实施的问题，推进项目

顺利实施。

■蹲点企业搞服务
该县统战部副部长梁国栋被选派到

洛阳市博马农机有限公司蹲点服务后，针
对该公司厂区门前道路施工，大门无法顺
利通行，污水无法有效排放的问题，放弃
十一长假休息的时间，亲自联系车辆、施
工人员，对厂区门口进行了临时规划和抢
修，解决了企业出行和排污问题。该县商
务局副局长谢利伟到洛阳大洋耐火材料
有限公司蹲点后，针对该公司销量下滑的
问题，积极与企业管理层深入生产一线查
找原因，引导企业多渠道、多方式开拓国
际市场，通过在海外建立贸易型公司，进
一步扩大外贸出口量。据悉，从 8 月开
始，该县选派了县直单位副职领导33人
到重点企业蹲点，利用半年时间深入企业
解难题、搞服务，并发挥桥梁纽带作用，帮
助企业招聘技术人才，搭建融资平台，拓
宽销售渠道，确保企业安全生产、党建工
作有序进行。

■后进村里任书记
要想富，先修路。在后进村整顿工作

中，该县交通局副局长冯青菊到白鹤镇桐
乐村担任党支部第一书记，专职进行后进
村整顿。针对桐乐村主干道年久失修，影
响群众致富的实际，她积极与上级有关部
门对接，成功为该村申报了投资240余万
元的4公里乡道建设项目。目前，该项目路
基已经平整到位，年底前可竣工。该县朝
阳镇副镇长李晓伟在后进村整顿中任南陈
村第一书记。针对该村村级组织活动场所
狭小、不能满足使用需求的问题，他与村

“三委”多方筹资6.5万元对村室进行了修
整，有效方便了村级组织活动的开展。自
2009年以来，该县先后分6批选派126名
中青年干部，到后进村担任党支部第一书
记，专项开展后进村整顿工作。在整顿工
作中，他们通过抓班子、带队伍，理思路、定规
划，办实事、赢民心，化矛盾、构和谐，践行了
群众路线，服务了基层群众，有效巩固了党在
农村的执政基础。（郑战波 许利营 谢广秋）

孟津县多措并举提升党员干部服务发展能力

转变工作作风 践行群众路线

日前，孟津县工商局服务联络员走访企业，为企业提供服务。
该县工商局充分发挥职能作用，主动为市场主体转型升级提供

优质服务，及时帮助企业解决在登记注册、登记事项变更、年检换
照、商标注册和商标专用权保护等方面遇到的问题，促进产业结构
不断优化，深受企业的好评。

王俊伟 乔剑坤 摄

提供优质服务
优化产业结构

提起东升二中，几乎家喻户晓：
“河南省十大名校”“河南省先进家长
学校”“河南省文明学校”……这个全
市规模最大的初中承载了太多辉煌。

好学校离不开好校长。昨日上
午，记者走进东升二中，采访了正在查
阅资料的胡承勇校长。（上图）

“干啥就把啥干好！”
“其实，我从没想过当老师。”46

岁的胡承勇向记者坦承，高中时，每天
看见老师忙忙碌碌非常辛苦，打心眼
儿里不愿当老师。然而，胡承勇高考
时被信阳师范学院录取；1987 年，他
被分配到洛阳轴承厂第三中学成为一
名政治教师。

“干啥就应把啥干好。”胡承勇全
身心投入教育工作中。由于勤奋踏
实，短短10年间，他完成了从一名政
治教师到工会组长、教研组长、办公室
主任等一系列角色的转变。

2009 年，胡承勇调任洛轴二中
（洛阳市东升二中前身）校长兼党总支
书记。

刚当校长那会儿，一名家长与他
聊天时无意中说起某学校比洛轴二中
好。这话深深刺痛了胡承勇，他发誓：

“一定要把学校办好！”
他“以师为本”，哪怕

资金再紧张，也要给教师
创造到省、市参加各种培
训的机会；通过组织举办
师德报告会、班主任经验
交流会、文明道德大讲堂

等，提高教师业务素质。

“五成教育”惠学子
在胡承勇看来，学生可以不比能力

比努力，不比起步比进步；横向对比，超
越是成功，纵向比较，进步也是成功。

为此，他创立了以“成功”为核心
的“五成教育”理念，即成功=成长+成
绩+成人+成材。“成绩重要，成长比成
绩更重要；成材重要，成人比成材更重
要。”胡承勇说，把所有学生闪光的一
面挖出来赞扬，多一把尺子来衡量，就
会多一批好学生。

在东升二中，课堂作业是“分层”
布置的。在学习上处于不同层次的学
生，可针对个人情况选择适合自己的
课堂作业。另外，学校还开展丰富多
彩的校园文化活动，让学生尽显特长。

学校每年还举办艺术节和运动
会。“我们要把运动会办成校园的‘小奥
运’，把篮球赛、足球赛办成‘世界杯’，
把艺术节办成‘小春晚’。”胡承勇说。

辛勤耕耘结硕果
在东升二中南院大门的一面墙

上，挂满了该校获得的各种奖牌。这
面“荣誉墙”记录了胡承勇“五成教育”
理念的成功。

不仅每年中招考入重点高中的学
生数在全市名列前茅，尤其突出的是，
该校学生在各级各类艺术比赛、体育
比赛中成绩斐然，获奖无数。近年来，
学校大力开展“531”智慧课堂改革，
在各类学科竞赛中共有 69 人次获得
国家级奖励，128 人次获省级奖励。
在全国“青少年科学实验”比赛中，有
56名学生获得国家级奖励。

如今，东升二中与市二十一中融
合后，成为全市最大的初中，在校生
4800 多人，胡承勇的担子更重了，但
他谦虚地说：“比起国内许多名校校
长，我还有许多欠缺。”

本报记者 王晓丹 文/图

胡承勇：“五成教育”理念惠学子

本报讯 （首席记者 石蕴璞
通讯员 韩孟伟） 降雨缓解秋旱
之后，我市牡丹种植工作陆续重
新启动，预计至本周末，今年牡丹
种植任务可完成过半。专家表
示，今秋虽然遭遇严重旱情，但从
我市天气情况看，目前仍在牡丹
适种期内，需要采取措施，加快进
度，抢在地表上冻前完成牡丹种
植任务。

今年年初召开的2013年市委
农村工作会议强调，我市今年要再
发展牡丹种植面积 1 万亩。根据
牡丹生长规律，秋分至霜降是我市
牡丹种植的最佳时节。然而，受严

重干旱影响，截至10月底，全市种
植牡丹不足 3000 亩。10 月底至
本月初的一场有效降水缓解了我
市旱情，各县（市）抓紧时机开展牡
丹种植。预计到本周末，全市牡丹
种植面积有望超过 5000 亩，达到
种植总任务的一半。

市牡丹办专家说，牡丹的习性
特殊，对适种期条件要求较高，若
种植过迟，当年根弱或不发新根，
次春不耐旱，就会大大降低成活
率。今年我市虽然夏秋连旱，但
秋季温度偏高，在一定程度上延长
了牡丹的适种期。目前，牡丹仍然
适种，但最好赶在地表上冻前完成

种植。
该专家表示，目前我市土壤

水分渗透深度普遍在 10 厘米以
上，可满足小麦种植出苗需要，但
对牡丹来讲，这一深度最好达到
25 厘米。因此，目前种植牡丹墒
情并不算好，接下来的降雨值得
期待。

在抓紧时机适时种植的同时，
种植户还可采取相应技术措施保
栽保活。专家建议，在牡丹种植
过程中，应使用我市本地两年生
以上苗木，同时尽量缩短起苗到
种植的时间；牡丹起苗修剪后要
通过蘸厚泥浆进行保水处理，泥

浆中可加入生根粉、杀菌剂等促
进牡丹生根；另外，栽植可适当深
些，栽植深度一般以根茎部分与
地表面齐平为好；种植后可采取
地膜覆盖、平茬覆土等措施，以利
成活；对于缺水地块，还可采用灌
溉、点穴浇种等方法造墒种植，确
保根部供水。

对于不少市民关于严重干旱
影响明年牡丹开花的担心，该专
家表示，牡丹春发枝、秋发根、夏
打盹、冬休眠，加上其本身比较耐
旱，夏秋连旱对多年生牡丹生长
的影响有限，基本不会影响明年
观赏。

专家表示，地表上冻前都是适种期

今年牡丹种植本周末任务将过半

昨日，我市经济适用住房项目
“东方红·汇景城”在一拖体育馆举
行公开抽号活动，共有1870户符合
认购条件的中低收入家庭参加。（右
图）

该项目位于涧西区孙石路与武
汉南路交会处东北角，建筑面积约
25 万平方米，暖气、天然气安装入
户，面向社会公开销售1680套经适
房，今起至11日为选房时间。

今年以来，我市共有 7 个经济
适用住房项目面向社会公开抽号，
惠及中低收入家庭4351户。

记者 李岚 通讯员 杨琳 徐丽
霞 摄影报道

又一经适房项目
公开抽号


